



LE COLLECTIF DES SANS-PAPIERS DE NANTES

BRISONS LE SILENCE

cspn44@gmail.com

Nous organisons un meeting d'appel à soutiens pour alerter la population à propos de la situation des sans-papiers sur la ville de Nantes en particulier, et en France en général. Cet évènement sera l'occasion de faire connaître notre condition précaire et difficile. Pour sortir de l'impasse dans laquelle nous sommes,

nous appelons à nous soutenir massivement. La presse sera invitée pour relayer notre message. Évidemment, elle floutera les visages pour protéger notre identité, de même, l'évènement sera entièrement sécurisé. Il y aura dans la salle des sans-papiers, des citoyens, des associations, des syndicats et des partis

politiques, tous unis et prêts à nous soutenir. Lors de ce meeting, la tribune sera constituée quasiment intégralement de sans-papiers qui feront des interventions sur les sujets suivants, suivi d'un débat :

- **Présentation du collectif des sans-papiers de Nantes.**
 - **Pourquoi nous quittons nos pays ?**
 - **Les parcours des migrants.**
 - **Notre situation une fois en France.**
- **Le projet de loi asile-immigration : quels impacts sur les sans-papiers ?**
 - **Intervention de l'intersyndicale**

Nous vous appelons, vous, sans-papiers, à rejoindre notre mouvement et à venir participer à l'évènement.

Pour ne plus subir, il faut s'unir ! Donnons-nous les mains et luttons collectivement pour la régularisation de tous les sans-papiers et l'amélioration de nos conditions de vie !

MEETING DU COLLECTIF DES SANS-PAPIERS DE NANTES : LE MARDI 10 AVRIL À 20H À LA MAISON DES SYNDICATS

QUI SOMMES-NOUS ?

L'occupation des sous-sols de Censive, du château du Tertre, puis la réquisition récente de l'ancienne EHPAD rue Maurice Sibille, ont permis de rendre visible la situation des sans-papiers sur Nantes. Suite à la diffusion d'un documentaire à propos d'une lutte victorieuse des sans-papiers à Paris en 2009, nous avons pris conscience que nous pouvons, nous, les sans-papiers, être une force. Cette société veut nous faire croire que nous ne sommes rien, mais nous ne sommes pas rien, nous sommes quelqu'un, et ensemble, nous pouvons être une force organisée capable de prendre notre destin en main. Nous entreprenons de construire un mouvement des sans-papiers sur Nantes. Ainsi, accompagnés par tous les soutiens favorables à la cause des sans-papiers, nous voulons peser sur les pouvoirs

publics pour obtenir des droits. Nous revendiquons le droit à la dignité : se loger, manger à sa faim, être soigné et le droit à l'éducation, etc. Le mot d'ordre est la régularisation de tous les sans-papiers ! Car personne n'est illégal ! Nous sommes tous différents, mais nous sommes solidaires : que nous soyons mineurs ou majeurs, en procédure normale, accélérée, Dublin ou menacés par une OQTF (obligation de quitter le territoire), peu importe notre religion, notre sexe ou notre couleur de peau. L'union fait la force ! La lutte n'est pas simple, rien n'est gagné par avance. Comment agissons-nous ? Premièrement, nous nous retrouvons lors de nos permanences pour faire le point sur notre lutte. Ces assemblées générales sont ouvertes et inclusives. Chacun a une voix, tous peuvent parler et être écoutés,

nous prenons des décisions collectives. Personne n'est chef, tout le monde est responsable. Deuxièmement, nous œuvrons à travers trois commissions. Tout d'abord, la commission éducation qui se charge de trouver des formations professionnelles, des places à l'université ou en lycée. Puis, la commission juridique, qui travaille en collaboration avec une association d'aide juridique (le GASPROM), et a comme objectif de former les sans-papiers aux questions juridiques et aux procédures légales pour qu'ils puissent former à leur tour d'autres sans-papiers. Enfin, la commission santé, composée d'une dizaine de professionnels de santé (dentiste, kinésithérapeute, médecin généraliste, ostéopathe, pharmacien, psychiatre, etc), se charge de fournir les soins essentiels aux sans-papiers.



THE ORGANIZATION OF NANTES'S UNDOCUMENTED IMMIGRANTS

LET'S BRAKE THE ICE

We cspn44@gmail.com

We organize a meeting to ask for supporters and arise people's awareness on the situation of undocumented immigrants in Nantes and more widely in France. This event will be an opportunity to inform of our harsh and precarious conditions.

To leave the dead end in which we are stuck, we call for a wide support. Thus the press will be invited so to spread our message. Naturally, all faces shall be blurred to protect our identity and the safety of the event is guaranteed. Undocumented immigrants, citizens,

associations, trade-unions and political parties will all be present, united and willing to support us.

The meeting's panel will be almost entirely composed of immigrants who'll make statements on these different topics, each followed by a debate:

- **Presenting the CSPN – Organization of Nantes' Undocumented Immigrants**
 - **Why did we leave our countries in the first place?**
 - **A Migrant's Odyssey**
 - **Our condition here in France**
 - **The new law on immigration (loi asile-immigration): what impact?**
 - **An intervention of the joint Trade-Unions**

We call for you, undocumented immigrants, to join our movement and take part in the event.

To stop the passive suffering, we must unite! Let's join hands together and fight collectively for the regularization of all and for better living conditions

MEETING OF THE ORGANIZATION OF NANTES UNDOCUMENTED IMMIGRANTS:

**TUESDAY, 10th APRIL, 8 PM,
AT THE 'MAISON DES SYNDICATS'**

WHO ARE WE?

The occupation of the Censive building, the Tertre Castle and recently the requisition of the old EHPAD on Maurice Sibille street enabled to shine some light on the situation of the unaccompanied minors and undocumented immigrants of Nantes. It is a place of life and struggle. Following the projection of a documentary in Censive, we have learned that we, undocumented immigrants, have strength. This society makes us believe we are nothing, but in reality we are an identity, and collectively we can be an organized force capable of taking control of our destinies. Thus we strive to form a movement of the undocumented immigrants of Nantes. Accompanied by all possible supporters favorable to the cause of the undocumented immigrants, we wish to put pressure on the public authorities in order to obtain our rights. We claim the right to

dignity: having a roof, eating to one's fill, access to healthcare, etc. The slogan of our organization is the following: regularization of all undocumented immigrants! No one is illegal! Let's stand fast! We are the Organization of Nantes' Undocumented Immigrants (CSPN – Collectif des sans-papiers de Nantes). We are all different, but our strength lies in our solidarity. Some of us are minors, others are adults, some under normal procedure, others under Dublin procedure, or threatened by a OQTF (obligation de quitter le territoire – obligation to leave the country); our age, skin color, gender, origin or religion do not matter. We must all walk hand in hand. Strength lies in unity! The struggle is not easy, victory is not guaranteed, but we must go forward! We endeavor to spread the message. How do we work? Firstly, we meet in our general assemblies to discuss the progression of the struggle. These assemblies are open

and inclusive. Everyone has a voice, can talk and be listened, we take decisions collectively. No one is boss, everyone is responsible. Secondly, we divide the tasks into three committees. The committee for education actively searches for professional trainings, slots at university or in secondary education. The legal committee, which works along with an association of legal advice (GASPROM), has the objective of raising the awareness of the undocumented brothers and sisters on legal problems and procedures so that they may in turn train their own brothers and sisters. Finally, the medical committee, formed of a dozen of healthcare professionals (dentist, physiotherapist, general practitioner, osteopath, pharmacist, psychiatrist, etc), aims at providing essential care to the undocumented immigrants of Nantes.